

Tarragona 13 de Abril de 1971

Sr. Ferrater Mora
BARCELONA

Muy señor mio y distinguido escritor:

Fué para mi gran satisfacción recibir sus noticias y mas, desde U.S. A. No se la mando ésta allá porque es demasiado lejos... Además supongo que usted debe desplazarse amenudo a la ciudad Condal en donde, supongo, tendrá su casa.

Esta vez le escribo a máquina y sepa que sus artículos siempre resultan amenos e interesantes a mí y a muchos lectores. Lo que pasa es que hay pocos que tenemos la ocurrencia de felicitar al de la Tribuna. A mi me gusta hacerlo; soy así y no puedo cambiar. No crea que tenga demasiado tiempo para escribir ya que soy una ama de casa poco callejera y siento y amo la literatura. Lo malo del caso es que este deseo se ha despertado en mí a la edad de 50 años (ahora tengo 54) De joven no me gustaba estudiar y perdía el tiempo en el Colegio. Mi mamá me hizo estudiar Contabilidad y Cálculo Mercantil que me sirvió de soltera pero no de casada.

Escriba señor Ferrater; esté seguro que sus lectores estamos esperando ver sus apellidos en las páginas de La Vanguardia para apresurarnos a leerlo.

No le digo que me escriba de nuevo ya que considero lo hizo porque es usted un caballero.

Tengo la pretensión de escribir mi biografía pero veo muy difícil escribir ordenadamente toda mi vida con mas penas que alegrías. Tengo muchos datos correspondientes a cada año con cartas familiares, fotos y escritos hechos por mi en los momentos de tristeza por causas que siempre he considerado importantes ya que se trata del esposo y dos chicos. De todas maneras, ellos han tenido salud y creo que puedo dar gracias a Dios. He sido persona muy emotiva y me gusta el buen comportamiento en todo. !Es difícil que te comprendan!

000766⁵⁵²

Como puede comprobar, soy persona sencilla y modesta pero preciso escribir bien o mal.

Mi marido se dedica al pequeño transporte con un hijo de 20 años. Hacen la distribución de la Editorial Bruguera. Tengo otro hijo en Barcelona casado con un niño de 20 meses. Me doy cuenta que he escrito un disparate pero creo que comprenderá que está casado con la madre del pequeño. Estoy delante de la máquina y no he tomado la precaución que merece el dirigirse a un escritor como es usted. Perdona.

El hijo conocido por Quique en esta capital fué el mejor deportista local durante cuatro años. Su deporte favorito ha sido : Lanzador de peso y de martillo. Pesa 103 Kg. y esto no me satisface pues tanto su padre como yo somos delgados. Tiene el bachillerato elemental; ha estudiado francés, inglés, alemán y ahora está con el italiano. Me dice que quiere continuar el Bachillerato; solo tiene aprobado el dibujo, religión, espíritu Nacional y Educación Física; le falta lo mas difícil. Hace unas semanas que ha empezado con el Judo y a primeros de Julio tiene que ir a San Clemente de Sasebas y luego a Tarragona. El chico tiene buen comportamiento y mas diplomacia que el mayor. Yo solo sueño en que pierda peso; no tiene grasa pero si mucha carne. Mi padre fué gordo; tenía grasa ya que en aquel tiempo no se hacía tanto deporte. Murió a los 33 años.

¿Que pensará de mi el señor Ferrater Mora? Que soy una pesada ¿verdad?

Me gusta que sepa un poco quien soy yo; NADIE
Le saluda afectuosamente y espera leerlo pronto.

Marina Castañer Martín
Plaza José Antonio 10 2º
TARRAGONA



P. D. El hijo Quique es el soltero; el otro se llama Luis y el padre Benito Gonzalez Pinet.